



## Trabajos de cuatro colegios representarán a Magallanes en Congreso Nacional Explora

» Los equipos de la Escuela Padre Hurtado, Escuela Coronel Santiago Bueras, Liceo Sara Braun y The British School sobresalieron gracias a sus proyectos.

**M**ás de 60 estudiantes de distintos colegios de la región, acompañados de sus docentes, asistieron este miércoles al auditorio Ernesto Livacic de la Universidad de Magallanes en el marco del Congreso Regional de Investigación e Innovación Escolar 2025, que además celebró los 30 años del Programa Explora. La actividad permitió que niños y adolescentes socializaran los avances de sus proyectos, desarrollando habilidades comunicacionales y de argumentación, en un espacio que fomentó la motivación y el intercambio entre estudiantes y docentes en torno a la investigación escolar.

En esta ocasión se presentaron 24 proyectos provenientes de 19 colegios de educación básica y media, siendo los equipos reconocidos con un diploma por su participación. Entre ellos, cuatro trabajos se destacaron por su creatividad, rigor y potencial de impacto, y representarán a Magallanes en el Congreso Nacional Explora 2025 en Santiago.

En la categoría de innovación en enseñanza básica, el equipo ganador, Escuela Padre Alberto Hurtado, presentó el proyecto "La luz del saber: cómo el brillo afecta el aprendizaje". En investigación de



GERARDO LÓPEZ

El Congreso Regional de Explora reunió a alumnos de 19 colegios.

enseñanza básica, la Escuela Coronel Santiago Bueras de Natales venció con "Importancia ecológica de los hongos: cómo realizar un fungario comunal".

En la categoría investigación en media, el triunfador fue Liceo Sara Braun con el proyecto "Tan cerca y a la vez tan lejos: percepciones sobre el aislamiento de los habitantes de Villa Tehuelches". Mientras tanto, The British School se alzó con el primer lugar con la iniciativa el "Impacto de la respiración consciente en la convivencia escolar".

La directora del Par Explora Magallanes, Claudia Salinas, dijo que en el evento se mostraron los avances de las investigaciones que han

desarrollado los colegios participantes durante este primer semestre.

Por su parte el seremi de Educación, Valentín Aguilera, realzó el alcance y la trayectoria de Explora en la región y se mostró muy contento de participar en esta especial jornada, donde Explora conmemora 30 años contribuyendo al desarrollo de la ciencia en el país y en nuestra región.

La actividad también incluyó un saludo especial de Margarita Garrido, exdirectora del Par Explora durante más de 20 años, actualmente radicada en Ñuble, quien recordó parte de la historia y el impacto del programa en la región. /LPA